

## Hüttenromantik beim Fondueplausch in der Gschweichhütte am Donnerstag, 12. Januar 2017

Bei garstigem, kaltem Wetter traf sich eine grosse Anzahl Senioren in der Gschweichhütte zum ersten Winteranlass im neuen Jahr. Die Beteiligung war so gross, dass kein einziger Platz mehr im Gastroraum zur Verfügung stand. Da wir vom Parkplatz aus noch eine kleine Wanderung zur Hütte machen mussten, schätzte jeder Ankömmling die gut geheizte Hütte und den gekühlten Apéro.

Es war ein Fondue angesagt und die Rechauds standen auch schon bereit. Der





Schallpegel der beim Apéro noch sehr hoch war nahm mit dem ersten Caquelon Fondue à discretion rasant ab und man konnte sogar weiterhin in normaler Lautstärke kommunizieren.

Unser Musikus Leo, der schon Monate vor seinem ersten "Auftritt" geübt hatte, gab auf seinem "Quetschbalken" (= Handorgel) das erste Stück zum besten, was sehr geschätzt wurde. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank für die musikalische Unterhaltung.







Beim gemütlichen Zusammensein konnten wir unsere Neuigkeiten und Ferienziele austauschen. Mit einem offerierten Chacheli Kaffee rundeten wir den Abend noch ab, bevor wir uns wieder auf den Heimweg machten.

## Franco Lancini Seniorencaptain GCOS







**Unsere Gastgeber Hedy und Josef Arnold**